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Изначально, когда я узнала, что будет практика в 

лагере, то мне было не по себе. Но все прошло как 

никогда хорошо. Елена Юрьевна очень помогала 

различными советами, канцелярией, играми. 

Воспитали на нашем отряде также хорошо к нам 

отнеслись, поэтому мы могли устраивать для детей 

различные активности и даже вывести на пару 

экскурсий.  

 
Как я уже сказала раннее: практика 

прошла хорошо и спокойна. 


